

Adieu, Marcel, et merci



Marcel Peytavi est décédé le 21 février d'un malaise cardiaque survenu au retour d'une promenade dans ses chères Pyrénées. Toujours sportif et dynamique, il avait pris sa retraite à Latour-de-Carol dont il était maire depuis six ans et il sollicitait un nouveau mandat auprès de ses concitoyens.

Marcel était né le 3 novembre 1936 à Perpignan. Professeur agrégé de lettres classiques, socialement engagé depuis toujours, que ce soit au parti communiste, au SNES dès 1958, au SNPDES à partir de 1985, il fut se-

crétaire de la FEN de l'Aude (1969-1974), adjoint au maire de Carcassonne de 1977 à 1980, maire-adjoint (1995) puis maire (2008) de Latour-de-Carol.

Mais Marcel a surtout été le premier secrétaire général du SNPDEN élu au congrès de Clermont-Ferrand (1992) qui voit la fusion du SNPDES et du SNPDL : il était venu au congrès de Lille (2012) pour commémorer le XX^e anniversaire de notre syndicat.

Lors de son premier mandat, il doit affronter la grave crise interne qu'entraîne l'éclatement de la FEN qu'il saura surmonter à l'occasion du congrès de Poitiers et organise la grande manifestation de 6.000 personnels de direction en novembre 1994 qui marque la première véritable irruption des personnels de direction dans l'espace public. Proviseur du lycée Joffre à Montpellier, il quitte ses fonctions au congrès de Saint-Malo (1996), laissant un syndicat uni, fort et respecté.

Adieu, Marcel, et merci pour ton engagement.

Philippe TOURNIER (secrétaire général), Robert BOURGEOIS (secrétaire général en 1993), Jean-Jacques ROMERO (secrétaire général de 1996 à 2002), Philippe GUITTET (secrétaire général de 2002 à 2009)